



これぞ！福町！ 造った燃やした



【1月9日（日）】朝から曇りの天気ながら、雨はまだ降りだしておらず、ますますの天気でした。

福町自治会の役員の方を始め、各班班長さん、各種団体等の皆さんのご協力のもと、これぞ！福町！と自慢できる例年どおりの左義長を造ることができました。

途中から降り出した冷たい雨にも、役員等の奥様たちが用意してくれた温かい心のこもった、豚汁やぜんざいが冷え切った身体を温めてくれました。感謝！！

参加していただいた皆様、ありがとうございました。



【1月16日（日）】いよいよ、燃やす日。たくさんの正月飾りと願い事を身にまとった、堂々たるMade in 福町「左義長」は、そのミッションを果たすべく、みんなの思いを一身に受け、炎がそれを一挙に天に舞い上げるような勢いで燃え盛りました。きっと天に届いたことでしょう。

年の初めの一大行事も無事に終えることができました。皆様にとって今年も幸多き良い年でありますように…

これから福町 手洗いとマスクを！

3月13日（日）8:00

町内道路の空き缶
拾い等、清掃奉仕

春の福井を美し
くする運動に合
わせて行います。
町内皆様のご協
力をよろしくお
願いします。

4月7日（木）11:00

福町足羽神社
春まつり

神事のみ。神社
清掃及び飾りつけは8時から。
2,3班が担当
です。よろしく
お願いします。

